

# 地域の宝探し！

## 新津第二小学校

なんと言っても新津川が自慢です。昔、流域の中から石油がにじみ出てきて、製油所ができました。明治40年代は、日本一の産油量を誇りました。新津川には、原油を積んだたくさんの舟が往来しました。今も船着き場跡があります。

4年生は、新津川に鮭の放流をしています。昨秋には、地域の方から「鮭を見た」という目撃情報や手紙もいただき、子どもたちは大喜びでした。

5年生は、地元の住民グループ「新津川水仙物語」の皆さんから協力をしていただき、新津川の堤防にスイセンの球根を約800個植えました。

各地域には、たくさんの宝物があります。  
自治会長さん方に来ていただき、子どもたち目線で見付けた宝物をマップにまとめ、地域の宝自慢大会を行いました。



手作りおそろいのはっぴを着て  
地域一丸！

**地域自慢マップ～滝谷町～**

春になると道ばたに  
いっぱい生えてくる  
タケノコ。

夏にはラジオ体操や子ども祭り  
に使っている滝谷公会堂。

優しくあいさつして私たちを  
見守ってくれる地域の人。

平安時代の史跡「七本松廬跡」  
がある。

滝谷に平安時代の遺跡がある。

SLばんえつ物語号  
手を振ると汽笛を鳴らしてくれる。

新津川の上流と下流で水を巡る対立が昔はありました。わたしたちは、これからも地域が一つになって活気あるまちになってほしいと思い、できることは何かを考えました。夏祭りを盛り上げようと参画したり、地域の公園や施設に花をプレゼントしたりしました。



地域のために自分たちでできることは何だろう？地域を花できれいにしたい！

出店の運営をしました！

「花のプレゼントありがとう。大事に育てるね。」  
と、言っていただきました。

### ● 子どもの声 ●

ぼくは、夏休みに夏祭りの手伝いをしました。会場づくりをがんばりました。地域の方や中学生がたくさん来てくれてうれしかったです。夏祭りが盛り上りました。橋の前で新津松坂をみんなで踊り楽しかったです。地域のために仕事ができました。

地域の宝物を探しました。ぼくたちの町には、昔の建物やいろいろなお店があることが分かりました。知らないことがたくさんありました。花のプレゼントをして、よかったです。花のプレゼントをして、よかったです。これからも自分たちのできることを考え実行していかたいです。

花のプレゼントしました。おじいちゃん、おばあちゃんたちが「感動した！」と言って、とても喜んでくださいました。花のプレゼントをして、よかったです。花のプレゼントをして、よかったです。これからも自分たちのできることを考え実行していかたいです。